
ICANN72 -  الاجتماع العام السنوي الافتراضي - ( جلسة ختام اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  )

 ICANN72 ARلاجتماع   

  

 

  ملاحظة: مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة

الات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الح 

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

ICANN72  الاجتماع العام السنوي الافتراضي |- ( جلسة ختام اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC لاجتماع )ICANN72 
 م حسب التوقيت الصيفي لمنطقة المحيط الهادئ   02:00م حتى الساعة   12:30من الساعة  –  2021أكتوبر/تشرين الأول   28الخميس، الموافق 

 

  

أكتوبر/تشرين   28يوم الخميس    ICANN72اجتماع  -شكرًا.  مرحبًا بكم في جلسة ختام   جوليا تشارفولن: 

 مساءً بالتوقيت العالمي المنسق.   7:30الأول في الساعة 

 

الاستشارية   اللجنة  أعضاء  حضور  قائمة  ستتواجد  ولكن  للأسماء،  نداءً  نجري  ولن 

ر أعضاء اللجنة   الحكومية في ملحق بيان اللجنة ومحاضر اجتماعاتها.  وهل لي أن أذُك ِّ

الاستشارية الحكومية الحاضرين للتنويه على حضورهم من خلال تحديث اسم المشارك  

 ع لها.   ليضع الاسم الكامل والجهة التاب

 

وإذا كنتم ترغبون في طرح سؤال أو إبداء تعليق، الرجاء كتابته في غرفة المحادثة من  

خلال بدء وإنهاء الجملة بالسؤال أو التعليقات حتى يتسنى لجميع المشاركين رؤية طلباتكم.  

وتشمل الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية كافة لغات الأمم المتحدة  

ست بالإضافة إلى اللغة البرتغالية.  وبإمكان المشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في  ال

 التحدث بها أو الاستماع إليها من خلال النقر فوق أيقونة الترجمة الفورية.   

 

سيكُتم صوت ميكروفونك ما لم تدخل في قائمة الانتظار للتحدث، إذا كنت ترغب في  

.  عند التحدث، يرجى ذكر اسمك لأغراض  Zoomفة  التحدث، فيرُجى رفع يدك في غر 

الإنجليزية.    أخرى غير  لغة  تتحدث  إذا كنت  بها  التي ستتحدث  اللغة  التسجيل، وكذلك 

 يرجى التحدث بوضوح وبوتيرة معقولة.

 

الجلسة   أنشطة  -وأخيرًا، تخضع  كافة  السلوك -الأخرى    ICANNشأنها شأن  لمعايير 

 ستجدون الرابط في الدردشة للرجوع إليه.   .  ICANNالمتوقعة من 

 

 .GACوبهذا، سأترك الكلمة لمنال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية 
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أرحب بكم مجددًا في الجلسة الختامية.  كما اتفقنا  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

اية لوضع اللمسات الأخيرة على البيان،  في الجلسة السابقة، سنستغرق بضع دقائق في البد

 وبعد ذلك سنبدأ في الختام. 

         

يكون  وبينما  الشاشة،  على  الرسمي  البيان  أمامنا  يكون  أن  أطلب  أن  سمحتم  إذا  لذا 

الموضوع لا يزال جديدًا في أذهاننا، فلننتقل إلى النص الذي انتقلنا إليه من قسم مشورة 

GAC   لـ    إلى القضايا ذات الأهميةGAC  لذلك تم الاتفاق على النقطتين وكان هناك  .

طلب من المفوضية الأوروبية للاحتفاظ بنص الأساس المنطقي أيضًا.  أفترض أن النص  

الذي يظهر على الشاشة جاهز للقراءة على أنه النص النهائي، أليس كذلك؟  لذا دعوني،  

 فابيان، تفضل.--نعم 

 

 

ل، ما فعلناه هو تجميع النص معًا والاحتفاظ بالتعليقات التي تم اقتراحها في  نعم يا منا فابيان بيتريمو:   

الولايات المتحدة على الهامش، لذلك، كما تعلمين، لم نقم بإعادة تنظيم أي شيء.  قد تكون  

هناك حاجة وبعض الرغبة في إعادة التنظيم.  ألاحظ في التعليقات على الجزء الأخير  

تراحًا بالسبب المنطقي أن يتم نقله قبل النقطتين السابقتين اللتين الذي اعتدنا أن يكون اق

 كانتا نصيحة، لذا ربما يستحق ذلك بعض المناقشة.

 

 

سأقرأها   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  فابيان.   يا  لك،  جزيلاً  شكراً  حسنًا.  

المضي قدمًا.  لذا فإن الخطة    بسرعة وبعد ذلك يمكننا أن نرى، أنه يمكننا ضبطها قبل

بمتابعة  الخاص  جدًا  الصغير  للقسم  بقراءة سريعة  ونقوم  الجزء،  هذا  الانتهاء من  هي 

السابقة، ثم ننتقل إلى قسم تلو الآخر للتأكد من أننا لم نغفل أي شيء لم    GACنصيحة  

 تتم قراءته من قبل. 
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لرفض مجلس الإدارة لتوصيات  بالأسس الإجرائية    GACحتى الآن يقرأ النص، تقر  

  GACمعينة في ذلك التقرير.  لذلك، هل نعرف أي تقرير نشير إليه هنا؟  ومع ذلك، فإن  

أيضًا    GAC، أنا آسف، شكرًا لكم.  ومع ذلك، تلاحظ  SSR2حسنًا، إنه تقرير    --أيضًا  

ف الجوانب الموضوعية المفيدة لبعض التوصيات المرفوضة، بما في ذلك تلك التي تهد

بأدوات مناسبة لمنع وتخفيف    ICANNوالامتثال التعاقدي لـ    ICANNإلى تزويد منظمة  

 .  DNSإنتهاك نظام اسم النطاق 

 

، يمكن أن يكون جوهر هذه التوصيات موضوع مزيد من التبادل  GACمن وجهة نظر  

  في المحادثات ضمن مجموعة التحاور بين مجلس الإدارة واللجنة الاستشارية الحكومية.

قيام  كيفية  حول  المعلومات  من  مزيد  وتقديم  النقاط،  ربط  إلى  بحاجة  نحن  وبالتأكيد 

ICANN   بمراقبة الامتثال بشكل فعال، وتحسين الأحكام التعاقدية بغرض معالجة إساءة

في الاعتبار، واستكشاف الطرق والوسائل    15و    14، مع أخذ التوصيات  DNSاستخدام  

اقدية الحالية من أجل تحفيز وإنفاذ التدابير المسؤولة لمنع لتحسين استخدام الأحكام التع

 . DNSومكافحة إساءة استخدام 

 

أن مجلس الإدارة يرفض عددًا من التوصيات )على سبيل المثال في إطار    GACتلاحظ  

وفريق الامتثال   ICANN( التي تهدف إلى تزويد منظمة  15و  14مجموعات التوصيات  

لـ   السياسة.   بالأدوا  ICANNالتعاقدي  انتهاكات  مع  أفضل  بشكل  للتعامل  المناسبة  ت 

 ICANNيتماشى مع مهمة    DNSأن معالجة إنتهاك نظام اسم النطاق    GACتعتبر  

  GAC، من أجل المصلحة العامة.  أيضًا، تلاحظ  DNSلضمان أمن واستقرار ومرونة  

سي وعقود  قد أشار إلى بعض القيود والغموض في السجل القيا  ICANNأن مجلس إدارة  

، مع الإشارة إلى خطاب من مارتن  DNSالمسجل فيما يتعلق بإساءة استخدام اسم النطاق  

مجلس الإدارة على النظر في الوسائل المتاحة    GAC.  لذلك ستشجع  2020  --  12في  

والإبلاغ عنها لمساءلة الأطراف المتعاقدة في حالات عدم كفاية التدابير لمنع وتخفيف  

بموجب العقود الحالية، مع مراعاة المصلحة العامة على    DNSالنطاق  إنتهاك نظام اسم  
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النحو المنصوص عليه في اللوائح، ثم ينتهي القسم بالإشارة إلى عرض تقديمي لمساعدة  

 المسجل. 

 

أية تعليقات أو أسئلة؟  أرى أن سويسرا تحاول  إذا كانت هناك  أتوقف هنا لمعرفة ما 

 نعم"، جورج ثم أوليفييه. المختلفة، "  --بشكل مفيد توفير روابط بين 

 

 

 2نعم، شكرًا يا منال.  فقط بسرعة كبيرة، أردت فقط تضمين نص لربط بقية النص مع  ممثل سويسرا:  

ستعمل    GACيمكننا القول في هذا السياق أن    SSR2، وأعتقد أنه نظرًا لأننا  ... قدمنا  

ن تقُرأ بشكل أفضل معًا.  على مجلس الإدارة للتوفير والاستكشاف، وبهذه الطريقة أتمنى أ

 شكرًا.

 

 

في الواقع، إنها تقُرأ شكرا جزيلا لك يا جورج.    منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

أفضل كثيرًا بالنسبة لي وأشكرك أيضًا نايجل على اقتراحك في الدردشة أنها يمكن أن  

أنني مرن.  أوليفير تفضل، المفوضية   --من مجلس الإدارة إلى  GACتبدأ  بـ "تطلب  

 الأوروبية.  

 

 

لكم، أعتقد أننا الآن قمنا بنسخ النص ممثل المفوضية الأوروبية: يحة ولصقها في نص القضايا ذات الأهمية.   شكراً 

المنطق مختلف بعض الشيء عن القضايا ذات الأهمي. أعتقد أن الشرح يجب أن يأتي  

ولا أعرف لماذا ولكني أبدو مجهولاً أقترح نقل الفقرة التي كانت    --أولاً، لذا فأنا مجهول

، وهذا سيوضح ذلك  SSR2التفسير في النصيحة مباشرة بعد الفقرة التي تنتهي بتقرير  

نحن بحاجة إلى الاختيار بين هذه الفقرة --بعد ذلك النقطتان.  بالطبع، هناك القليل من  

إشارة   نشير  أن  حقًا  المهم  لي من  بالنسبة  لكن  اقترحتها سوزان،  التي  الجديدة  والفقرة 
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، وكان الهدف من هذه التوصيات كما هو مكتوب هنا 15و    14صريحة إلى التوصيتين  

 يد فريق الامتثال بالأدوات لتحسين ... لتزو

 

 

الاتحاد  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: مفوضية  ممثل  يا  لك  جزيلا  شكرا 

 الأوروبي. أرى دعم على الدردش لنقل النص التفسيري قبل النقطتين.

 

 GACتريد  كانت هولندا أيضًا تدعم هذه الخطوة.   --سأحاول رؤية الروابط الآن، لذلك  

، على الأقل  ICANNفي عمل امتثال    GACأيضًا التأكيد على الأهمية التي تواجهها  

في ضمان امتثال أمناء السجلات والسجلات للتعهد الذي يقدمونه عند تسجيل اسم نطاق.   

الإجراءات في الوقت المناسب   GACفي هذا الصدد، تدعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

التوصيات ذات الصلة الواردة في التقرير النهائي لفريق  إحرازه بشأنوالتقدم الذي يتم  

أن    GAC.  تلاحظ  SSR2المراجعة الثانية لأمن وإستقرار ومرونة نظام اسم النطاق  

هذه   من  الأخيرة  الجملة  ويقرأ  يمضي  ثم  التوصيات،  من  عددًا  يرفض  الإدارة  مجلس 

فإن   "وبالتالي  الإدارة    GACالفقرة،  المتاحة  ستشجع مجلس  الوسائل  في  النظر  على 

والإبلاغ عنها لمساءلة الأطراف المتعاقدة في حالات عدم كفاية الإجراءات لمنع وتخفيف  

بموجب العقود الحالية، مع مراعاة المصلحة العامة   DNSإساءة استخدام اسم النطاق  

 على النحو المنصوص عليه في اللوائح. 

التقرير، بالأساس الإجرائي لرفض مجلس    GACتقر   ذلك  لمناطق معينة في  الإدارة 

والآن الجملة الأخيرة من هذه الفقرة، في مادة    --وتستمر إلى  GAC  --ومع ذلك، فإن

GAC   الجديدة لهذه التوصيات يمكن أن تكون موضوعًا لمزيد من التبادل في المحادثات

تفاعل   السياق سترحب    GACأثناء مجموعة  الإدارة وفي هذا  لمجلس    GACالتابعة 

 بالمجلس، والنقطتين الرومانيتين. 

 

هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  حسنًا، لا أرى أي تعليق، فأعتقد أنه من الجيد حذف النص  

، لذا نسعى للحصول  GACالقديم في النهاية، ويمكننا الآن الانتقال لمتابعة فقرة نصيحة 
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يس في الجلسة الأخيرة على الموافقة على المسودة النهائية التي قرأناها من قبل ولكن ل

لذلك أنا سأقرأها الآن.  أولاً ضمن خدمة دليل تسجيل اسم النطاق وحماية البيانات.  وافق  

للتأكد من أن النظام الحالي    ICANN"إرشاد منظمة    GACمجلس الإدارة على نصيحة  

الذي يتطلب "وصولاً معقولاً "لتسجيل اسم النطاق غير العام يعمل بشكل فعال.  يجب  

ذلك  أ في  بما  الرئيسيين،  المصلحة  أصحاب  مجموعات  تثقيف  أولاً،  ذلك  يشمل  ن 

الحكومات، بأن هناك عملية لطلب البيانات غير العامة.  ثانيًا، إتاحة نموذج طلب قياسي 

يمكن استخدامه من قبل أصحاب المصلحة لطلب الوصول استنادا إلى سياسة الإجماع 

فعالة للمسجل ومعلومات التسجيل ونقاط الاتصال    الحالية، ونقطة أخيرة، إتاحة روابط

 حول هذا الموضوع." 

        

  GACبتقديم مجلس الإدارة تحديثاً بشأن هذه الجهود الثلاثة، ولا سيما أن    GACترحب  

تلاحظ عدم وجود المعلومات بشكل واضح أو يسهل العثور عليه حول كيفية تقديم طلب  

أيضا أن    GAC.  وتدرك  ICANNب الخاص بـ  للبيانات غير العامة على موقع الوي

الأطراف المتعاقدة قد طورت إرشادات حول الحد الأدنى من المعلومات المطلوبة لطلبات 

وتلاحظ أن أصحاب المصلحة المعنيين سيستفيدون أيضا من العرض    WHOISبيانات  

 على الويب.  ICANNالبارز لهذه المعلومات في القسم ذي الصلة من موقع 

        

أتوقف هنا.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  لا أرى أي تعليقات، لذا سأستمر في القراءة  

لوضع   لة  المعج  العملية  سياسة  تنفيذ  من  الأولى  المرحلة  تسمى  الثانية.   النقطة  على 

الحكومية  .   EPDPالسياسات   الاستشارية  اللجنة  تشير  النص:  إلى    GACيقول 

الصادر في مونتريال ومتابعة   ICANN66مشورتها السابقة في البيان الرسمي لاجتماع  

لة    1فيما يتعلق بالمرحلة    71و  ICANN70المشورة السابقة في بيانات   من العملية المعج 

السياسات   نطاقات    EPDPلوضع  تسجيل  بيانات  عمل    gTLDبشأن  "خطة  وطلب 

الضوء بقلق    GACمفصلة تحدد الجدول الزمني الواقعي المحدث لإكمال عملها". تسلط  

يفتقر إلى جدول زمني منشور   IRTمستمر من أن فريق مراجعة تنفيذ المرحلة الأولى  

 حاليًا للتنفيذ". 
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شيئاً.  أعتقد    أنا أتوقف هنا مرة أخرى لمعرفة ما إذا كان هناك أي تعليق، حسنًا لا أرى

أننا انتهينا من صياغة البيان، وقد قرأنا كل شيء، لكنني سأنتقل قسماً تلو الآخر للتأكد  

 من أننا لم نغفل أي شيء، ولكن قبل ذلك، فابيان، تفضل لكلكلمة .

 

 

ن مشورة حسنًا، منال، عذرًا على المقاطعة.  نعتقد أن لدينا عدم يقين فيما يتعلق بعنوا فابيان بيتريمو:   

GAC  وبالتالي إذا عدتم بحثاً عن مشورة ،GAC   الجماعية إلى مجلس الإدارة، فليس

لدينا العنوان تمامًا هنا وأيضًا للتأكد من أنكم رأيتم هذه الحاشية السفلية التي أعتدتم أن  

تكون جزءًا من الأساس المنطقي نفسه يتم نقله كحاشية بعد بعض المناقشة.  لذا، اردت  

 يد هذين العنصرين. فقط تحد

 

 

 شكرًا لك، فابيان.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

أعني كيف نسميها    --  GAC؟  أعني هل نقول  2تذكير مفيد.  لذا، ما هو عنوان الرقم  

 إنها مجرد نصيحة من اللجنة الاستشارية الحكومية.   --بشكل طبيعي؟  سأترك الأمر ك

 

 

في العنوان.  إذن ما أعنيه أن أشير إلى    GACحسنًا.  لذلك فإننا عادة لا نكتب مشورة   و:  فابيان بيتريم

دائمًا وصف مختصر   نقدم  نفسها.   المشورة  الصفحة.  عنوان  هنا على  إبرازه  تم  ما 

ولذا فقد تمت    SSR2للموضوع.  الموضوع هنا هو بطاقة أداء المجلس بشأن توصيات  

المشكلات كنصي المجلس، وكان هناك بعض    GACحة  كتابة بعض  أداء  بشأن بطاقة 

النقاش، وبالتالي فإن هذا ينطبق على النصيحة "أ" بالإضافة إلى "ب"، وبذلك تعلمون 

 أننا نريد فقط التأكد من أن هذا جيد.
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بين  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  الموجود  النص  أنه يمكننا حذف  أعتقد  نعم، 

 ين معقوفين وكلمة "في". قوس

  SSR2وهي كذلك. .  لذا، فأنا أبحث عن بعض الآراء؟  كنت أفضل أن أبدأ بتقرير  

فيما يتعلق ببطاقة أداء المجلس أو اتركه كما هو.  بطاقة أداء مجلس الإدارة.  أعتقد أنه  

بما يكون كان هناك اقتراح لتغيير الكلمة.  أعتقد أنه لم يقرأ جيدًا لعدد قليل منا، لذا ر

.  هل هذا معقول بالنسبة لكم؟  التقرير النهائي،  SSR2سجل أداء المجلس في تقرير  

 شكرًا لكم.

         

هي    7لا أرى أي طلبات لإلقاء الكلمة.  والآن فيما يتعلق بالحاشية السفلية، فهل الحاشية  

 المكتوبة باللون الأحمر؟  عذرًا. 

 

 

تسمية القسم بالكامل من البيان باسم   --هي حاشية سفلية تشرح سبب  7شية  لا، عفوًا، الحا فابيان بيتريمو:  

، لذلك قمنا بإزالتها لأغراض  ICANNالمجمع عليها إلى مجلس إدارة    GACمشورة  

.  والمرتبطة  8... البيان، وسوف نعيد ذلك مرة أخرى نحن هنا ننظر إلى الحاشية رقم  

شارة إلى الحاجة التي أعرب عنها مجلس الإدارة  بالجملة الثانية من الأساس المنطقي.  بالإ

 لمزيد من التحليل والتشاور، ها هي الحاشية.   

 

تعليقات   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: أي  توجد  فابيان.  هل  لك  حسنًا، شكرًا 

"للعديد    8على الحاشية السفلية المحذوفة والحاشية المدرجة بعد التشاور؟  تقرأ الحاشية 

للمنافع المشتركة كشرط مسبق لمجلس   من التوصيات التي يتطلبها المجلس "أ" تحليلاً 

لطلب الوضوح من رعاة   ICANNالإدارة لاتخاذ قرارات مستنيرة.  "ب" يوجه منظمة  

و / أو لتقييم أجزاء أو توصيات كاملة للعمل بطريقة منسقة.  بما في ذلك  SSR2تنفيذ 

والمخصص للتخفيف من تهديدات    ICANNلتنظيم    ICANNة  من خلال برنامج منظم

ستبلغ بقرار مجلس   SSR2، و"ج" يلاحظ أن نتيجة المشاركة مع رعاة تنفيذ  DNSأمن  

 الإدارة بشأن الخطوات التالية، والتي قد تشمل استشارة مجتمعية أوسع.
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هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  لا أرى أي تعليقات، أعتقد أنه من الجيد أن يتم اختتام ذلك  

 يا فابيان من فضلك؟   

 

 

 تم.  شكرًا.    فابيان بيتريمو:  

 

 

عظيم، شكرًا.  إذا كان بإمكاننا الذهاب إلى الجزء   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

الأول من البيان، وكما ذكرت سابقًا، فسننتقل قسماً تلو الآخر للتأكيد على أن كل شيء قد  

ي  الرسمي للاجتماع العام الافتراض   GACتم الانتهاء منه، لذلك الجزء الأول من بيان  

وشرحنا النقاط البارزة باللون الأصفر في الوقت المناسب.  ثم القسم،    ICANN70لـ  

الخاص بالمقدمة، هل هناك أي تعليقات على هذا الجزء؟  مرة أخرى، مع فهم    1القسم  

إدراج عدد أعضاء   لم يكن    GACأنه سيتم  إذا  العد.   الانتهاء من  والمراقبين بمجرد 

 من فضلكم. الأمر كذلك، فلننتقل لأسفل 

        

إدخال الأنشطة المشتركة بين الدوائر وإشراك المجتمع.  مرة أخرى قرأنا    2يمكن للقسم  

 At.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  الاجتماع مع  ICANNالاجتماع مع مجلس إدارة  

large .فابيان تفضل ، 

 

 

ا أضفنا بندي جدول أعمال الاجتماع نعم، أعتذر للمقاطعة.  أردت فقط أن أشير إلى أنن فابيان بيتريمو:   

 - الرئيسيين بالقبول العالمي الذي تم في وقت سابق اليوم.  لذا
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 ممتاز.  ممتاز.  شكرًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

؟  حسنًا، ومن ثم ALACأية تعليقات على النص الثنائي مع    --لذا هل هناك أي شيء  

؟  لا أسمع شيئاً، ثم بعد ذلك الاجتماع مع مجموعة توجيه القبول GNSOالثنائي مع  

إحاطة من   GACالعالمي، والتي كانت الجلسة الأخيرة، هذا نص جديد، ويقرأ "تلقت  

المجموعة التوجيهية للقبول العالمي وناقشت إستراتيجية القبول العالمي الأولى والحاجة  

 الثانية."  GAC UASGإلى تعزيز التعاون، ومناقشة تعاون 

        

هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  حسنًا، إذا لم يكن الأمر كذلك، أعتقد أنه يمكننا قبول النص، 

 .CTUحيث يوجد شخص يطلب الكلمة.  نايغل، من فضلك.  تفضل.  

 

 

  UASGو    GACن  بسرعة، لا يبدو أن هناك حاجة إلى مناقشة الكلمة بعد التعاون لأ  ممثل الاتحاد الكاريبي للاتصالات: 

 ناقشا التعاون بحيث يبدو أن المناقشة التالية ]غير مسموع[ شكرًا.  

 

 

موافقة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: أيضًا  وأرى  نايجل،  يا  لك  جزيلاً  شكرًا 

لويزا في الدردشة.  لذا فهي تقرأ الآن "إستراتيجية القبول العالمي والحاجة إلى تعزيز 

.  شكراً للتحسين.  نظرًا لعدم وجود طلبات  UASGالعالمية و  GACتعاون، ثم تعاون  ال

أخرى للتحدث، فإننا ننتقل إلى المناقشات المشتركة بين المجتمع وإعداد التقارير على  

 GAC، ثم انتخابات  GACالمسائل الداخلية.  سيتم ملء عضوية    3اللوحة، ثم إلى القسم  

، هل هناك أية  GACنتائج الانتخابات.  ثم مجموعات عمل    قريبًا بمجرد أن نعلن عن

 ؟   PSWGتعليقات على التقارير من 

        

لا أرى أي شيء، إذًا العالمي، أنا آسفة، مجموعة عمل المناطق المهمشة؟  ثم مجموعة  

تشغيل   مبادئ  تطوير  عمل  GACعمل  مجموعة  وأخيرًا  الإنسان    GAC؟   لحقوق 
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والقانون الدولي؟  حسنًا، نظرًا لعدم وجود طلبات لأخذ الكلمة، يمكننا الانتقال إلى القسم  

 .GACوالقضايا ذات الأهمية لـ   14

        

استخدام   إساءة  أولاً  أوليفير،  DNSلدينا  مرفوعة.   الأوروبية  المفوضية  يد  وأرى    .

 تفضل رجاءً.

 

 

نعم، شكرًا يا منال.  أود فقط أن أقترح إضافة كلمة واحدة في الفقرة، كما أقترح أيضًا  ممثل المفوضية الأوروبية:

، ولكني أود أن أضع، مع ذلك،  GACالانتقال لأعلى وهي الفقرة التي تبدأ بملاحظات  

احترام   هي  الأخيرة  الجملة  بموجب    GACلأن  إجراؤه  يتم  الذي  الفعل  رد  وتدعم 

مع ذلك أن مجلس الإدارة يرفض   GACأو تلاحظ    GACالتوصيات ومع ذلك، تلاحظ  

 عددًا من التوصيات.  أعتقد أنه يربط الفقرتين بشكل جيد. 

        

ثم في الفقرة التالية التي نشير إليها في ذلك التقرير، أعتقد أنه ينبغي علينا الإشارة إليها  

 .  إنها أوضح بعض الشيء.  شكرًا. SSR2في تقرير 

 

 

شكراً جزيلاً أوليفييه، على التحسينات.  هل ثمة   سة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئي 

النقطة   قدمًا.   المضي  ثم  التغييرات،  قبول  أن علينا  تعليقات أخرى؟  حسنًا، أعتقد  أي 

الثانية هي بيانات التسجيل.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  حسنًا، لا أسمع شيئاً ولا أرى  

هو    GACومن ثم فالموضوع الثالث تحت القضايا ذات الأهمية لـ  أي طلبات للكلمة،  

الجديدة.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  لا أرى أي    gTLDالجولات اللاحقة من نطاقات  

المجمع عليها إلى مجلس الإدارة، ولدينا    GAC.  نصيحة  5طلبات، نحن الآن في القسم  

التقرير  موضوع واحد مع موضوعين أو موضوع واحد وهو بطاقة   المجلس في  أداء 

لمراجعة   والأساس  SSR2النهائي  الأولى  النصيحة  على  تعليقات  أي  هناك  وهل   ،

المنطقي؟  حسنًا، إذا لم يكن الأمر كذلك، فلننتقل إلى الجزء الثاني من النصيحة والأساس  
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 المنطقي.

        

بعنوان متابعة نصيحة   6وبما أنه لا توجد طلبات لأخذ الكلمة، فإننا ننتقل الآن إلى القسم  

GAC   السابقة، ولدينا مرة أخرى موضوعان هنا، الأول خدمة بيانات تسجيل اسم النطاق

وحماية البيانات، هل توجد أية تعليقات؟  وإذا لم يكن الأمر كذلك، دعوني أسأل ما إذا  

؟  حسنًا، وأخيرًا  EPDPكانت هناك أي تعليقات على تنفيذ سياسة المرحلة الأولى من  

 هناك جملة في اجتماعنا القادم. 

        

 نعم، نايجل، المملكة المتحدة، تفضل.  --حسنًا.  بذلك

 

 

في  نعم، شكرًا.  طاب مساءكم.  شكرًا جزيلاً لك، منال.  أعتقد أنها نقطة صغيرة جدًا.   ممثل المملكة المتحدة:

إلى مشورتها السابقة في بيان   GAC، تشير  PDPالسطر الأول من المرحلة الأولى من  

ICANN    في مونتريال، وتتابع، والمتابعة في بيانICANN70    إنه فقط لا يقرأ 71و  .

لا أعتقد --ونصيحة المتابعة    --المتابعة نعم،  --أو--بشكل صحيح.  ونصائح المتابعة في،  

تكرار النصائح في، نعم، ليس من خلال، ولكن في. نعم.  شيء  أن هناك أي مشكلة في  

 ليست نقطة ذات أهمية.  شكرًا.   --من هذا القبيل.  نعم، شكرًا جزيلاً لكم.  إنها 

 

 

أفضل   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: قراءتها  وتبدو  نايجل  لك  جزيلاً  شكراً 

 ءً، ممثل سويسرا تفضل.  بالنسبة لي على الأقل.  جورج، رجا

 

 

آسف للتدخل بيننا وإنهاء البيان، لكنني أعتقد أنه في خدمات تسجيل اسم النطاق وحماية  ممثل سويسرا: 

التي    GACولكن لا نحدد مشورة    GAC، فإننا نقتبس من مشورة  1البيانات في النقطة  

 نشير إليها، لذلك ربما يمكن لموظفي الدعم العثور على المصدر وتضمين حاشية.



ICANN72 -  الاجتماع العام السنوي الافتراضي - ( جلسة ختام اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  )

 ICANN72 ARلاجتماع   

 

 

 

 31من 13صفحة

 

 

 ربما يمكنني المداخلة على الفور وأذكرها في ... أيضًا هنا.  فابيان بيتريمو:   

 

 

 حسنًا، سيكون هذا رائعاً.  نعم، لذلك نتجنب أي شك، شكرًا لكم.  ممثل سويسرا:  

 

 

شكرا جزيلا لك يا جورج.  هذه ملاحظة جيدة.   للجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة ا

وشكرًا لكم فابيان ولورين لتأكيدكما على أنه بيان مونتريال وكذلك نايجل للموافقة على  

 التحسين.  تفضل يا فابيان. 

 

 

ن مونتريال، وافق  ، على بياICANNهل لي أن أقترح التوضيح من خلال إضافة رد إلى   فابيان بيتريمو:  

 بطريقة واضحة منذ البداية.  GACمجلس الإدارة على نصيحة 

 

 

وأرى   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  لي،  بالنسبة  تماما  منطقي  الأمر  يبدو 

يد   هذه  نايجل، هل  مفيد جدا.   هذا  فابيان.   لك،  أيضًا.  شكرًا  تؤكد  المتحدة  الولايات 

 جديدة؟  و. 

 

 

 عفوًا، كان طلب قديم.  ممثل المملكة المتحدة: 
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في   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  لورين  يا  أقرأ  كنت  جزيلاً.   شكرًا  حسنًا، 

أتمنى أن  -الدردشة.  لورين أعتقد أن   النقاط.   التعليمات ويغلق بعد  الاقتباس يبدأ قبل 

ا لك لورين.  وهل نقبل التغييرات في إطار تنفيذ  نكون متفقين على هذا الأمر، حسنًا شكرً 

المرحلة الأولى من   إذا كان  EPDPسياسة  لذا  أنه تحسين،  الجميع يؤكدون  ؟  رأيت 

بإمكاننا قبول النص من فضلك؟  هل هذه الدعوة الأخيرة لأية تعليقات أو أية ملاحظات 

فأ لم يكن الأمر كذلك،  البيان؟  وإذا  ننتهي من صياغة  أن  الجميع وأشكر  قبل  أهنئ  نا 

 الجميع على الجهد والتفاني والمرونة والروح التعاونية وكل الأشياء الجيدة.  

 

ويجب   تعميمه،  سيتم  البيان.   توقع  ويرجى  جهودكم،  ونقدر  نهائي،  بيان  الآن  لدينا 

مرور   بعد  للجمهور  )نوفمبر(  الثاني  تشرين  من  الأول  على    72نشرهافي  ساعة 

قوم بإدراج نتائج الانتخابات بمجرد حصولنا عليها.  أختتم الآن صياغة المراجعة، لذلك سن

 البيان ولنبدأ جلسة الاختتام.  أرجو عرض الشرائح على الشاشة. 

 

وبسرعة هذا هو جدول الأعمال، وكما تعلمون جميعًا، فهذه جلسة مرنة تمامًا، لذا من  

افية ترغبون في الإبلاغ  فضلكم إذا كان لديكم أي مواضيع إضافية أو أي مشكلات إض

.   2021لعام    GACعنها، فلا تترددوا في القيام بذلك.  سنقدم نتائج انتخابات نائب رئيس  

.  سنطلب منكم تعليقاتكم على هذا.  ثم تحديد  GAC ICANN72تقييم تنفيذ اجتماع  

لمتابعة   الجوهرية  يحتوي على  ICANN72الموضوعات  واحد  .  وهذا مجرد متجر 

 تحتوي على جميع الموضوعات التي نحتاج إلى حضورها.  شريحة واحدة

        

 ثم الأنشطة والتواريخ الرئيسية بعد الاجتماع، وفي النهاية سنقوم بالتأجيل.

وبهذا دعونا ننتقل إلى الشريحة التالية.  حسنًا، كما تعلمون جميعًا، انتهت فترة الاقتراع  

الساعة   ال  23:59في  المنسق  العالمي  الأول.     26ثلاثاء  بالتوقيت    6أكتوبر/ تشرين 

مقاعد، كان لدينا بار برومارك من نيوي.  فرانسيس أوليفر كوباهيرو من   5مرشحين لـ  

الهند.  علا   بوروندي.  شي يونغ تشانغ جمهورية كوريا.  جايديب كومار ميشرا من 

 بيرجستروم من السويد ومحمد فاتح كافدار من تركيا.   
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ال جميع  أشكر  أن  نتائج أود  عن  النظر  بغض  وآمل  للخدمة  استعدادهم  على  مرشحين 

الانتخابات أن يظل الجميع مشاركين، ولا يتعين عليك أن تكون في فريق القيادة لتقديم يد 

، لذا يرجى مرة أخرى بصرف النظر عن نتائج GACالمساعدة والمساعدة في عمل  

 مجموعتنا النشطة.الانتخابات، يرجى البقاء على اتصال ونرحب بكم كجزء من 

        

  100، لذلك تم تقديم أكثر من  GACتم استيفاء متطلبات النصاب القانوني لمبادئ تشغيل  

بطاقة اقتراع وتسجيلها ويعمل نظام الاقتراع أو الانتخاب الإلكتروني بشكل موثوق وهذا  

ات،  أصو  5هو نظام الفرز ولا توجد روابط تمنع تحديد المرشحين الحاصلين على أعلى  

لذلك لم يكن دينا روابط، وكان هذا واضحًا جدًا، لذا لم تكن هناك حاجة إلى اقتراع ورقي.   

إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية واستناداً إلى الأصوات المدلى بها، سيكون نواب الرئيس  

بار برومارك من نيو، وفرانسيس أوليفييه كوباهيرو من بوروندي.    2022المنتخب لعام  

نغ تشانغ من جمهورية كوريا.  جايديب كومار ميشرا من الهند، وعلا بيرجستروم شي يو

 من السويد.   

أود أن أهنئ جميع نواب الرؤساء المنتخبين.  إنني أتطلع إلى الترحيب بكم ضمن فريق 

القادمة من أجل انتقال سلس.     GAC، وآمل ألا تمانعوا في دعوتكم إلى قيادة  GACقيادة  

رئيس   انتخاب  صفحة  على  النهائية  التصويت  نتائج  نشر    2021لعام    GACيتم 

وستجدون الرابط في الشرائح مرة أخرى كما تعلمون جميعًا أن المدة الرسمية هي عام  

من   عادةً  تبدأ  والتي  الرئيس  لنواب  مارس   ICANN73واحد  اجتماع  بعد  ستبدأ  لذا 

د مرة أخرى ضمن الإطار الزمني والذي يع  ICANN 76وتستمر حتى نهاية اجتماع  

القيادة  لشهر مارس، كما ذكرت أنه سيتم دعوة نواب الرئيس الجدد لحضور مكالمات 

 القادمة، لذا يرجى ترقب دعوات التقويم لتمكين انضمام نواب الرئيس الجدد وانتقالهم.

        

زيلاً لكم، وأود  وأيضًا، أود أن أتقدم بخالص الشكر لجميع المرشحين والناخبين، شكرًا ج

أيضًا أن أغتنم هذه الفرصة لألفت انتباهكم إلى أنه خلال الانتخابات المقبلة أيضًا ستكون 

أيضًا.  والسبب الذي جعلني أثير هذا اليوم   GACهناك دعوة لإجراء انتخابات لرئيس  
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ي ضمن  هو أن الانتخابات، عادةً ما تبدأ الترشيحات بعد الاجتماع الثاني من العام، لذا فه

الإطار الزمني لشهر يونيو ويوليو، ثم يتم الإعلان عن النتائج في نهاية العام، مرة أخرى  

 حول الاجتماع العام السنوي كما فعلنا اليوم.

        

والسبب الذي جعلني أثير هذا مبكرًا هو أنني أفكر بشكل خاص في منصب الرئيس أنه  

المستوى الفردي والوطني، لذلك إذا كنتم  يحتاج إلى القليل من العروض التقديمية على  

لست   الفردية.   للدردشة  فسأكون سعيدًا  أي معلومات محددة،  البحث عن  في  ترغبون 

بحاجة إلى أخذ الأمور بأهمي كبيرة بأن هذا الموضوع، ولكن لا تتردد في البحث عن  

إذا كنت   المعلومات الأولى، وأيضًا على المستوى الوطني، فأنت بحاجة إلى معرفة أنه 

الممثل الوحيد لبلدك، فستحتاج إلى شخص آخر يمثل البلد لأنه كما تعلمون جميعًا، لا  

 باسم بلده، على عكس نواب الرئيس يمكنهم التحدث بكلتا الصفتين.  GACيتحدث رئيس  

        

وأيضًا سنحتاج إلى دعم حكومتكم وأيضًا توفير الوقت اللازم لجميع التزامات منصب  

 الرئيس.

        

هناك شيء آخر يتعلق بمسؤوليات الرئيس، لذلك أراها على أنها ثلاثة مسارات، أحدها  

الثاني فيما يتعلق بالعمل في  GACيتعلق برئاسة    ،GAC   بدون تصويت.  الاتصال

بمجلس الإدارة.  لذا عليه أن يحضر جميع اجتماعات مجلس الإدارة، وجميع اجتماعات  

ات، وهذا بالفعل فيه الكثير من الالتزامات خاصة أيضًا  المجلس.  ورش العمل أو الخلو

ورش   6السفر وكان هذا قبل جائحة كوفيد بالطبع.  حيث اعتاد مجلس الإدارة على عقد 

 العامة. ICANNمنها تعُقد في الخلف مع اجتماعات  3منها،  3عمل سنويًا، 

والمنظمات الاستشارية  اللجان  رؤساء  أحد  كونك  هو  الثالث  في    والشيء  الداعمة 

ICANN  ،فستكون أيضًا على القوائم البريدية للقائد، والمكالمات والموائد المستديرة ،

للرئيس  المستديرة  الموائد  مع  وأيضًا  القيادة،  فريق  بين  المستديرة  المائدة  ومناقشات 

التنفيذي مع الرئيس التنفيذي، ومكالمات فردية مع مختلف قادة المجتمع.  لذا، مرة أخرى،  

ذا فقط للتأكد من أنكم جميعًا تبدأون في التفكير في الأمر، ومن فضلكم، من فضلكم، لا  ه
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 تترددوا في التواصل معي.

        

يسعدني مشاركة أي معلومات أو تقديم أي معلومات أخرى قد تحتاجون إلى معرفتها،  

ي شيء  حتى بدافع الفضول حتى تقرر تحديد رأيك.  مع ذلك، آمل ألا أكون قد أغفلت أ 

 فيما يتعلق بالانتخابات.  هل هناك أي أسئلة قبل أن ننتقل إلى موضوع آخر؟ 

         

حسنًا.  إذا لم يكن الأمر كذلك، فتهانينا مرة أخرى لنائبي الرئيس الجدد، وهل بإمكاننا  

للمشاركة تم   التالية، هل أرى يدًا مرفوعة؟  عذرًا.  رأيت طلبًا  الشريحة  إلى  الانتقال 

 . GACلذا تقييم   إلغاؤه.

 

 

 معذرة، معذرة هل ممكن تقديم أسئلة من المراقبين؟    متحدث آخر: 

 

 

، فيمكنك كتابة سؤالك  GACإذا كنت، هذه جلسة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 في الدردشة وربما يمكننا العودة لك لاحقًا.  شكرًا لتفهمكم. 

        

، وآمل أن تتمكنوا من البدء في GAC ICANN72يم تنفيذ اجتماع  لذا فيما يتعلق بتقي

تقديم ملاحظاتكم حول الجلسة الافتتاحية.  أنا فقط أبين أننا نحاول الآن استخدام الشرائح  

كمورد للجميع، ولكن أيضًا للمساعدة في جذب انتباه كل شيء أثناء الجلسة.  نحاول أن  

لإحاطة الشفوية قبل الاجتماع.  نحاول أن يكون نجعله أقل حدة أيضًا من خلال تقديم ا

لدينا المزيد من المتحدثين لجعلها أقل مللاً، ونرحب بأي تعليقات على الجلسة الافتتاحية.   

 وشكرًا لك يا سوزان للإشارة إلى أن الإحاطة الشفوية كانت مفيدة.  من الجيد أن نعرف.

        

لأن الوقت ينفد،    2ا كافياً، أم أننا بحاجة إلى  وآمل أن نتفق أيضًا على ما إذا كان أحده

تقييم الاجتماعات  أيضًا،  المناسب.   الوقت  تقديمها الآن هو  تفاصيل ترغبون في  وأي 
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، كيف ترون الاستعدادات، لذلك GNSOو    ALACالثنائية للمجتمع مع مجلس إدارة  

ال على وجهات  للحصول  نسعى  ثم  القيادة،  مستوى  على  نتشاور  عادة  نظر حول  نحن 

قائمة مختصرة   مع  القيادة  مستوى  على  التشاور  ثم  الدائرتين،  كلا  من  الأحبار  أفضل 

بالموضوعات، والتوصل إلى جدول أعمال نهائي، ولكننا نحاول أيضًا طرح أسئلة محددة  

 تساعد الجانب الآخر على التحضير وجعل المناقشات أكثر تفاعلية. 

        

كما تعلمون جميعًا، بدأنا في السؤال عن الموضوعات  ونفس الأمر مع مجلس الإدارة،  

مناقشتها مع المجلس، أو الموضوعات أو الأسئلة، لذا مرة أخرى أي    GACالتي تود  

القائمة  قراءة  أواصل  مفيدة.   ستكون  التنسيق  وفعالية  التحضير،  كيفية  حول  تعليقات 

ما إذا كانت هناك أي    لإعطائكم فرصة للتفكير في ملاحظاتكم وبعد ذلك سأتوقف لمعرفة

تعليقات.  أيضًا، تعليقاتكم على صياغة البيان، مرة أخرى، الإبلاغ المبكر عن المشكلات،  

لا أعتقد أننا استخدمنا هذا بشكل كامل حتى الآن، ولكن مرة أخرى، إنه خيار أن نقوم 

اتنا  بوضع علامة على الموضوعات مبكرًا حتى يتم التنبيه المبكر عليها لتسهيل مناقش

 أثناء اللقاء.

 

المراجعة   فترة  آخر يمكننا    72الصياغة، فكرة وجود غرف جانبية،  ساعة، أي شيء 

غير   اليومية  الملخصات  ثم  الافتراضية.   الاجتماعات  أثناء  مناقشاتنا  لتسهيل  إجراؤه 

م الرسمية وما إذا كنتم تجدونها مفيدة أم لا، سأقدم ملخصًا سريعًا لليوم لأولئك الذين فاتته

أي من الجلسات، إما بسبب التزامات أخرى أو بسبب المناطق الزمنية الصعبة وأخيرًا  

العامة المستقبلية، لذا فإن أي    GACو    ICANNمناقشة إضافية بخصوص اجتماعات  

للتجمع  المثال  سبيل  على  والحاجة  المستقبلية،  الاجتماعات  بخصوص  لديكم  أفكار 

ست متأكدًا من كيفية ذلك، وما إذا كنا بحاجة إلى  الاجتماعي.  قدمنا اثنان من قبل.  ل

المزيد.  سواء كنا بحاجة إليها بصيغ أخرى أو لدى أي شخص أي أفكار إبداعية؟  وأيضًا،  

المختلطة، وأود هنا أن  العامة حول الاجتماعات  الجلسة  أفكار من  إذا كانت هناك أي 

قبل كل شيء.  لقد اقترحوا الجلسة  أشكر المملكة المتحدة حقًا، و ... على التطوع أولاً و

العامة، والتي تم دعمها من قبل المجتمع بأكمله، وكانت هذه الجلسة العامة الوحيدة التي  
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 عقدناها خلال الاجتماع العام السنوي.

        

وقدمت تحديثاً خلال الجلسة العامة بنتائج الاستبيان،    GACأجرت أيضًا استطلاعًا لـ  

من مشاركتها معنا بالشرائح، وآنا، إذا كنت ترغبين في التعليق على والتي آمل أن تتمكن  

 نتائج الاستطلاع، فلا تترددي في ذلك .دعني اعرف.  تفضلي آنا، من فضلك 

 

 

شركًا، وأنا سعيدة جدًا بمشاركة بعض النتائج من الاستبيان.  لدي شريحتان تصوران   آنا غولدين:  

على مشاركة شاشتي، يمكنني القيام بذلك الآن، واختصار  النتائج فقط، لذا إذا كنتم توافقون  

 أحدها. 

 

 

إذا لم يكن هناك الكثير من المتاعب بالنسبة لك،   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 يرجى القيام بذلك.  شكرًا. 

 

 

لة.  لذا، نعم، بضع شرائح  أجل، بالتأكيد.  حسنًا.  هل يمكنكم رؤية هذا الآن؟  أوه، لا مشك آنا غولدين:  

فقط، لإظهار نتائج الاستطلاع وقبل كل شيء شكراً جزيلاً لكل من خصص وقتاً لملئه  

وأيضًا لأولئك الذين أرسلوا تعليقات مكتوبة لأنها مفيدة حقًا للجلسة العامة.  وسأمر عليها 

  GACء  باختصار.  لذا كان السؤال الأول يدور حول معرفة مدى احتمالية رغبة أعضا

اجتماع   حضور  لدينا    ICANNفي  كان  لذلك  شخصيًا،  على  42.9التالي  أجابوا   %

أعضاء   لمعرفة  قوية  رغبة  هناك  أن  يبدو  أنه  تعلم  فأنت  لذا  الذين    GACالأرجح.  

بقيود  يتعلق  فيما  القيود  أن هناك نوعًا من  الواضح  سيحضرون شخصيًا وإن كان من 

 السفر وأنتم تعرفون حالة الوباء.

        

كان هناك أيضًا سؤال حول نوع الأحكام التي نرغب في رؤيتها في الاجتماع المختلط  
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يسلطون الضوء على فرص الشبكات   GAC٪ من أعضاء  71.4التالي، لذلك كان لدينا  

الافتراضية، لذا استندت هذه الخيارات على التعليقات التي كانت لدي، ولذا فقد أتيحت لنا  

% وشاشة واقعية لعرض  47.6٪.  ثم تم إبراز  71.4ة على  فرص الشبكات الافتراضي

% واختيار نظام فعال عادل عبر الإنترنت 51.7المشاركين لإحضارهم إلى الغرفة و  

% اختاروا أدوات أحداث افتراضية تفاعلية جديدة 23.8لإدارة الطلبات على الكلمة.   

مثل   أشياء  ثم    WANDAMEلذلك  التفاعلات  طلبات  47.6لتحسين  في %  مدمجة 

الوقت الفعلي وكان لدينا العديد من الاقتراحات الأخرى التي تم وضعها حتى يتسنى لك 

 التأكد من أن الأدوات متاحة للجميع.  والحصول على تنسيق وتفاعل مشاركة أكثر شمولاً.

        

الاجتماعات  من  بالانتقال  المتعلقة  المخاوف  أكبر  حول  سؤال  هناك  كان  وأخيرًا، 

ضية إلى الاجتماعات المختلطة والنقطة التي ظهرت هنا كانت حول عدم المساواة الافترا

المحتملة لإدارة المشاركين وبالنسبة لأولئك الموجودين في الجلسة العامة، كنت قد سمعت 

من  الكثير  وهناك  المناقشة  خلال  الموضوعات  من  رئيسيًا  نوعًا  حقًا  كان  هذا  أن 

كيفية   حول  المفيدة  قدم  الاقتراحات  على  الإنترنت  عبر  المشاركين  معاملة  من  التأكد 

المساواة. وكان لدينا أشخاص سلطوا الضوء نوعًا ما على الاستجابة للمخاوف الصحية  

حول العودة إلى الاجتماعات الشخصية، ومن الواضح أيضًا أن الحاجة إلى إدارة نصائح  

 السفر والقيود تختلف باختلاف المناطق. 

        

الوقت.  لذلك كان هذا نوعًا منوسيكون مص التعامل معه عندما يحين   - در قلق علينا 

النظرة العامة لنتائج الاستبيان.  وشكرًا جزيلًا لكل من أرسلوا ردودهم، وأيضًا لمن قدم  

 بعض الردود المكتوبة الشاملة والمفيدة حقًا.  شكرا جزيلا، منال.  

 

 

وشكرًا  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: جهودك،  كل  على  آنا  لك  جزيلاً  شكرًا 

جزيلاً لكل من شارك.  لذلك، عندما تعود الشريحة إلى الشاشة، أتوقف مؤقتاً لمعرفة ما  

إذا كانت هناك أي تعليقات أو انعكاسات إما على الموضوعات التي ترونها على الشاشة،  
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النتائج التي قدمتها المملكة المتحدة، وكذلك ملاحظة ما كتبته بينيديتا في الدردشة  أو حول  

وشكر للتذكيرات أيضًا وكذلك ملاحظاتكم على الملخصات المكتوبة.  لقد حاولنا اختصار  

هذا الاجتماع لهم، لذا فإن تعليقاتكم مرة أخرى ضرورية لمساعدتنا على تلبية توقعاتكم  

 للاجتماع القادم.

        

أتوقف هنا لمعرفة ما إذا كانت هناك أية تعليقات، أو أية أسئلة، هذا تبادل صريح حقًا،  

 لذا لا تترددوا في طلب الكلمة، وإذا لم يكن هناك، كافوس، تفضل.

 

 معذرةً، لقد فاتني انتخاب نواب الرئيس، من النائب الخامس للرئيس من فضلكم.  ممثل إيران:

 

 

نواب الرئيس هم نيوي، وبوروندي، وجمهورية  الاستشارية الحكومية:  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة

 كوريا، والهند، والسويد بالترتيب الذي تلقينا به الترشيحات. 

 

 

 حسنًا مرحبًا بالعضو الجديد.  مرحبًا. ممثل إيران:

 

 

الشر منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  إلى  عدنا  إذا  كافوس.   يا  أو    --يحة  شكرًا 

.  نعم، شكرًا.  هل هناك أي تعليقات، جورج تفضل.  شكرًا لكم  6انتقلنا إلى الشريحة  

 لتوضيح الأمور.  

 

 

بتعليق على صياغة   ممثل سويسرا:  أدلي  أن  فقط  أردت  للسجل.   أنا جورج كانسيو،  يا منال.   شكرًا 

ع بخبرة كبيرة، وهادئة البيان، وبالطبع، نستفيد من رئيسنا الممتاز، من منال التي تتمت

للغاية، وصبورة جدًا، وقادرة حقاً على نقلنا إلى مكان آمن مع صياغة البيان بدعم من  
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فابيان وجميع أعضاء الفريق الذين يتمتعون بخبرة كبيرة في هذا الأمر، ولكن ربما لا  

الأقل في    ينبغي لنا المخاطرة كثيرًا إذا كانت لدينا الأدوات والوسائل والفرصة للبدء على 

مناقشة بعض نصوص البيان مقدمًا، وهناك أجزاء من النص تعتمد بشكل واضح على  

تفاعلنا مع مجلس الإدارة، وعلى تفاعلنا مع أجزاء أخرى من المجتمع، ولكن هناك أيضًا 

أسبوع   تكون موجودة هناك خلال  أن  يمكن  الأقل مسودات  على  أو  مجموعات نصية 

يمكننا   أسبوعين،  قبل  اللحظة  واحد،  في  الصياغة  نتجنب  وبالتالي  عليهم،  نتعرف  أن 

 الأخيرة، والذي أعتقد أنه عمل محفوف بالمخاطر.

         

يجب أن أفكر فقط في رئيس مختلف، وفريق مختلف هناك، وقد يكون هذا أكثر صعوبة 

الذهاب إلى ساعات متأخرة    GACكما كان منذ سنوات عديدة في الماضي حيث اعتادت  

الليل لصياغة بيان رسمي.  لذلك، لاختصار القصة، أود أن أحث جميع الزملاء  جدًا من 

حقًا على استغلال الفرص للإبلاغ عن أولوياتهم، والتقدم بنص مقترح، حتى مع وجود 

خيارات أو أجزاء فارغة يجب ملؤها بمحادثة المجلس، إلى آخره.  حتى يتسنى لنا على  

للغ متين  أساس  لدينا  يكون  أن  رئاسة  الأقل  في  منال  إتقان  على  كثيرًا  نعتمد  ولا  اية، 

 مناقشاتنا.  شكرًا.  

 

 

شكرا جزيلا لك يا جورج.  أرى سوزان وشي   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

يونغ من الولايات المتحدة الأمريكية وجمهورية كوريا يتفقان في الدردشة.  أعتقد أنه  

إذا بدأنا بالفعل في الإبلاغ عن المشكلات مبكرًا.  من شأن    سيكون من مصلحة الجميع

 هذا أن يسهل بشكل كبير تفاعلاتنا هنا.

        

مدار   الدعم على  فريق  يبذلها  التي  الكبيرة  الجهود  على  أكثر  الاتفاق  يمكنني  لذلك، لا 

وعضوية   القيادة  لفريق  لذ   GACالساعة  أيضًا،  القياديين  زملائي  وبالطبع  ا  بأكملها، 

  GACفالأمر كله عمل جماعي، وما كان ليتم بدون المرونة وروح الفريق للزملاء في 

مستعدين لتقديم تنازلات، فلن    GACأيضًا.  بصرف النظر عن الرئيس إذا لم يكن ممثلو  
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 ننتهي أبدًا، لذا فإن الجهود التعاونية ضرورية بالفعل.       

 -- إذا لم يكن هناك المزيد من التعليقات حول

 

 

 نعم، لدي تعليق. ممثل إيران:

 

 

 نعم، تفضل كافوس. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

ومع ذلك يمكنني القول إنك أفضل  نعم، لم يترك جورج أي كلمة لي لأضيفها إلى ما قاله.    ممثل إيران:

رئيس رأيته على الإطلاق.  ليس فقط الهدوء والصبر والكفاءة والتعاون والتعامل معنا 

قد نكون قاسين بعض الشيء، لكنك تتحلين بالصبر ونحاول   --جميعًا وأحيانًا قد لا نكون

 تسوية ذلك.

        

نعم، فريق القيادة،   --شخص --نأعتقد أن شخصًا ما يجب أن أذكره ربما ذكر الزملاء أ

وكذلك   فابيان،  جوليا،  روب،  العمل،  طاقم  عن  النظر  بصرف  أنت،  أي  القيادة  وقائد 

غولتن.  غولتن يعمل بجد شديد.  العديد من الروابط كل يوم لنا.  تضغطها بكل سهولة.   

لة للغاية، لكل  الاجتماع الأول، الاجتماع الثاني.  الاجتماع الثالث.  الاجتماع الرابع.  فعا

شخص، تستمع دائمًا إلى الجميع، أي سؤال في دقيقة أو نحو ذلك، ترد عليه أنها دائمًا 

متعاونة ونود أيضًا تسجيل كل أشكال التعاون التي قامت بها، جوليا وآخرين، وهؤلاء  

هم فريق الدعم الذين نحن سعداء حقًا بوجودهم، ونحن فخورون بأن لدينا منال كرئيسة، 

قد قامت بالكثير من الأعمال التطويرية والتحضيرية للمستقبل حيث   GACقد أن  وأعت

يتعلم الناس تحت قيادتك أشياء كثيرة منك، ويستمرون للتعلم منك.  لذا لقد كنت تلعب  

بجد بين الاجتماعين.  الكثير من رسائل البريد الإلكتروني التي قمت بالرد عليها والعديد  

 لك، إنها ليست مهمة سهلة.  من الاتصالات وما إلى ذ
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إنها مهمة صعبة جدًا وعميقة جدًا.  نحن نقدر ذلك بصدق، ونطلب من الجميع أن يصفقوا 

 لك.  تصفيق افتراضي. 

 

 

شكرًا، شكرًا، شكرًا جزيلاً لك، كافوس.  وبالفعل  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

  أشعر  ‑‑نيديتا وجوليا غولتن وفابيان وروب هم كذلك  لدينا فريق دعم رائع، لذا فإن بي

  نأخذها  التي والأشياء رائع، بعمل يقومون فهم لذا أفراد، عشرة من فريق مع أعمل أنني

  بسلاسة  يعمل  شيء  وكل  بالاجتماعات،  الخاصة   الروابط  كافوس،   ذكر  كما  به  مسلم  كأمر

اليس، ولكن بالفعل فريق دعم  الكو  وراء   المبذول  بالجهد  تشعر  لا  قد   أنك  لدرجة  تامة،

 مذهل، لذا شكراً جزيلاً لكل واحد منهم.

        

تريد  أنكم  أعلم  الجوهرية.   الموضوعات  في  التالية  الشريحة  إلى  الانتقال  أكره  لذا، 

في   لذلك سأحاول جعلها مختصرة وربما  الجوهرية،  الموضوعات  الاسترخاء ونسيان 

الجديدة حيث نحتاج إلى متابعة مرحلة   gTLD  التغريدات، لدينا الجولات اللاحقة من

فيما يتعلق بالجولات اللاحقة   GACالتصميم التشغيلي والتفكير في أي احتمال مشورة  

 الجديدة.  gTLDمن 

        

،  GNSO, RDS WHOIS EPDPعند استمرار المشاركة في المسائل المتعلقة بـ 

  31تمديد الموعد النهائي حتى  يشجع الزملاء مرة أخرى على الرد على الاستبيان مع  

التشغيلي ذات  التصميم  المساهمة في مرحلة  إلى الاستمرار في  أيضًا  أكتوبر.  نحتاج 

التي تشير إلى التوصيات   SSAC 118الأخيرة،    SSACالصلة والنظر في مناطق  

 .ICANNو  GNSOإلى منظمة  SSACمن 

        

وتركز على بناء وتشغيل نظام وصول متمايز فعال.  فيما يتعلق بدقة البيانات، سوف  

الذين    GACاغتنام الفرصة لشكر جميع أعضاء    GOPEنشارك لـ... أود أنا وفريق  
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عن   نيابة  للمشاركة  وجهدهم  بوقتهم  جيد    GACوإبقاء    GACتطوعوا  اطلاع  على 

، لذلك فإن دقة البيانات وفريق تحديد ومجموعات العمل والأنشطة الأخرى  PDPبسياسة  

النطاق والمتابعة للتأكد من مراعاة جميع المهمات الأربعة للمجموعة، ومن جديد، نعلم  

 أ من البيان الرسمي. 4جميعًا مهمة التوقيع 

        

استخدام   إساءة  التخفيف من  إدارة  DNSالتالي،  النظر في قرار مجلس  إلى  .  نحتاج 

ICANN  النتا لـ وبطاقة  والمرونة  والاستقرار  الأمن  مراجعة  توصيات  بشأن  ئج 

SSR2 ويمكنني أن أرى أن هناك الكثير من الاهتمام بالمناقشات حول التوصيات، لذا ،

إذا لزم الأمر، يمكننا بالتأكيد تنظيم ندوة عبر الإنترنت وتصفح بطاقة الأداء بدقة للتأكد  

توصل إلى اتفاقيات أسهل.  نحتاج أيضًا  من أن الجميع على اطلاع بالسرعة، ويمكننا ال

يناير واختتم، ونشر نتائجه في   15إلى النظر في نتيجة تدقيق أمين السجل الذي بدأ في  

 أغسطس.  24

 

اقتراح   اعتبارك  في  إساءة   SSACوأخيرًا ضع  لمعالجة  المتبادل  للتشغيل  قابل  لنهج 

 . DNS، لمعالجة الإنتهاك في DNSاستخدام 

        

، لذلك، كما هو مذكور بين قوسين وكما ذكرت اليوم،  EPDPو    IDNو    GNSOفي  

لذا يرجى التفكير في    IDNنحتاج إلى متطوع لرئاسة مجموعة عمل القبول العالمي و  

، نحتاج إلى المتابعة والمشاركة EPDPالأمر والتفكير في وضع اسمك.  فيما يتعلق بـ 

سياسة   تطوير  عملية  عمل  بشأن    GNSOفي  وهي  المعجلة  الدولية  النطاقات  أسماء 

IDN EPDP  لقد أكدنا مشاركتنا مع متطوعين من المملكة المتحدة كعضو، والهند  .

كبديل، ونيجيريا أيضًا كمشارك.  لذا أتوجه بالشكر إلى كل شخص يشارك مرة أخرى 

 نيابة عنا.

        

المكتوبة مع الاختيارية  المجتمع  لمدخلات  بالأسئلة  قائمة  تلقينا  في    لقد  النهائي  الموعد 

العاشر من نوفمبر/تشرين الثاني، لذا مرة أخرى، إنه اختياري ولكنني سألفت انتباه الجميع 
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عند إلغاء تحديد سلاسل   ccNSOهناك أيضًا مجموعة عمل    IDNإليه، وفيما يتعلق بـ  

IDN    وccTLD    أسماء باختيار  الخاصة  والإجراءات  والعملية  المعايير  تحديد  ويتم 

 .IDN ccTLD، وسيحل هذا محل التتبع السريع لـ ccTLDقات الدولية مثل النطا

 

في دول مجلس التعاون الخليجي وقد ناقشنا هذا الأمر أيضًا من قبل، كان هناك طلب من  

ودول مجلس التعاون    GTLDشركة ليتم تفويضها إلى دول مجلس التعاون الخليجي و  

أخرى والكويت وعُمان ودول أخرى لم تدعم  الخليجي، الإمارات العربية المتحدة ودول  

الواردة في ... البيان بعدم متابعة   GACنصيحة    2013في    GACذلك. لذلك أصدرت  

تقديم الأساس المنطقي لمشورتها، لذا   GACالطلب، وفي ذلك الوقت لم يكن مطلوبًا من  

ا مطلبًا في ذلك إذا كنتم تتذكرون الأساس المنطقي الذي كنا نناقشه في البيان، لم يكن هذ

 الوقت.

        

الإدارة على مشورة   لذلك، وافق مجلس  المعالجة    GACوفقًا  الطلب من  إزالة  وتمت 

مستقلة تطعن في قبول مجلس إدارة    PENTDالإضافية، وقدمت الشركة عملية مراجعة  

ICANN    لنصيحةGAC    المجمع عليها، وقالوا إن مجلس الإدارة قبل مشورةGAC  

من الرغم  من    على  المقدم  المنطقي  الأساس  وجود  أساس  GACعدم  طلب  وبدون   ،

 GAC.  وبناءً على ذلك، قرر مجلس الإدارة فتح حوار عادي مع  GACمنطقي من  

المنطقي لمشورة   ونحن نتوقع الآن   --المجمع عليها، وهم  GACفيما يتعلق بالأساس 

ن أن  إلى  اشتباه مسبق ونحتاج  في حالة  الإدارة  لنقدم خطابًا من مجلس  كون مستعدين 

.  لذا  2013لعام    GACلمجلس الإدارة الأساس المنطقي المطلوب الذي سيدعم قرار  

يرجى إعلامي إذا كانت لديكم جميع المعلومات التي تحتاجونها لهذا القرار أو إذا احتجنا  

تنظيم   ICANNإلى ذلك، فيمكننا أيضًا تنظيم ندوة عبر الإنترنت.  لقد عرضت منظمة  

 بر الإنترنت للتأكد من أن لدينا جميع المعلومات التي نحتاجها لهذا الغرض. ندوة ع

        

 المتحدة  الولايات  وأرى  الطوعية،  العامة  المصلحة   التزامات  بشأن   أعتذر،  ‑‑في النهاية  

  المملكة   نايجل   وكذلك  للغاية،  مفيدة  ستكون  الإنترنت  عبر  ندوة  أن   تقول   الدردشة  في
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ا يلاحظ ذلك للجميع.  شكرًا.  سوف نصل إلى المكالمات والندوات لذ .   مصر  ومن  المتحدة

 عبر الإنترنت المتوقعة على ما يلي. 

        

عام   في  أخرى  مرة  الطوعية  العامة  المصلحة  بالتزامات  يتعلق  في    2020فيما 

الأول   عملية  2020أكتوبر/تشرين  السجل  في  المصلحة  أصحاب  مجموعة  قدمت   ،

أخرى أقول طوعية.   محتملة للسجلات لتغيير التزامات المصلحة العامة الطوعية، ومرة 

.  شاركت  ICANNإحاطة إضافية من منظمة    GACهذه ليست الإلزامية.  وطلبت قيادة  

الالتزامات الطوعية.   وثيقة الإيجاز مع اقتراح لمشغلي السجل لتعديل    ICANNمنظمة  

  SubPro PDPوتتضمن خلفية عن الموضوع، وكيفية ارتباط هذه المسألة بمخرجات  

ومدخلات مجلس الإدارة بشأن التزامات المصلحة العامة وأيضًا العملية المحتملة بما في  

 . GACوما إلى ذلك، وهم يطلبون تعليقات  DWROOERذلك 

        

 بدء تنفيذ هذه العملية. من أجل إطلاع صناع القرار على

        

لذلك سيتم تعميم الوثيقة للحصول على مدخلات بخصوص العملية المقترحة، وآمل أن  

 نتمكن من تقديم الملاحظات اللازمة.

        

مع   التشاور  عملية  هو  الآن    IGOالتالي  أنكم  من  متأكد  وأنا  الإدارة،  لمجلس  التابعة 

التي أثيرت    GACالداخلية بين مجلس الإدارة و    تعرفون جميعًا عن استشارة اللوائح

وقرار مجلس إدارة    GACبواسطة اللوائح بعد رفض مجلس الإدارة المتوقع لمشورة  

ICANN  والمسألة الأخرى في 2020أكتوبر  22بتاريخ  .IGO   هي عملية الإضافة

 --.  مع إلحاق طلب من  2013لعام    GAC IGO، قائمة    IGOوالإزالة من قائمة  

مع  ا المحتمل  التعاون  ثم  يومين،    ALACلأفريقي.   قبل  الثنائية،  علاقتنا  ضاوء  في 

في    ICANNفيما يتعلق بالموضوعات الثلاثة.  أولاً،    --أشياء من أصل  3ولاحظت  

وربما تكون    ALACالحكومة وأعتقد أنه كان هناك اتفاق على أن البصمة البيضاء لـ  

على المستوى    GACوأعضاء   At largeهياكل    مفيدة وكيفية الاستفادة من الربط بين
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 الوطني.

        

، كان هناك اتفاق على إنشاء مجموعة صغيرة من  DNSوفيما يتعلق بإساءة استخدام   

أن   آمل  لذلك  مشتركة،  بيضاء  ورقة  على  للعمل  الفئتين  كلا  من  المهتمين  المتطوعين 

ي إنشاء مجموعة العمل هذه.  يتمكن المهتمون من التعبير عن اهتمامهم ويمكننا البدء ف

وأخيرًا فيما يتعلق بالمصلحة العامة، كان هناك اهتمام كبير أيضًا بالمناقشة، وآمل أن  

نتمكن من التعرف على الموضوع وإطار العمل الحالي استعدادًا لمناقشة المجتمع الأوسع  

 . ICANN73في 

        

لسة مجموعة العمل، لكنني آمل أن  فيما يتعلق بمبادئ التشغيل، لن أكرر ما قيل خلال ج

يكون الجميع على استعداد لتقديم ملاحظات حول هذا التمرين المهم وترقب نتائج مناقشة 

 أعضاء مجموعة العمل. 

        

وأخيرًا وليس آخرًا، التخطيط للاجتماع الحكومي رفيع المستوى، لذلك هذا هو الاجتماع  

،  2018ا عُقد آخر اجتماع في برشلونة في عام  الذي اعتدنا على انعقاده كل عامين، بينم

وبسبب الظروف الوبائية لم نتمكن من عقد الاجتماع التالي، والذي كان من المفترض أن  

 . 2020يتم في حدود الإطار الزمني لعام 

        

لذا هذا مجرد بدء التفكير في كيفية التخطيط للاجتماع التالي رفيع المستوى مرة أخرى  

بشأن ما إذا كان سيكون افتراضيًا أم شخصيًا، لذلك فهو يحتاج إلى بعض  مع التحذير  

 التفكير و ... أن نكون مبدعين من أجل التغلب على عدم اليقين الذي كنا نواجهه.

        

الشريحة  إلى  ننتقل  دعونا  ولكن  أقصده  كنت  مما  أطول  وقتاً  أخذت  إذا  أعتذر  وبهذا، 

ل رئيسية  تواريخ  عن  وهي  ندوات  الأخيرة.   أي  الاجتماع،  بعد  التمهيدية    GACما 

الذي يطُلق عليه أنه مفيد   GNSOالمحتملة على الويب.  لدينا في قائمتنا دليل إجماع  

للغاية واتفقنا على أن الندوة عبر الإنترنت ستكون منطقية ونستمر في تأجيل ذلك، لذلك  
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عبر الإنترنت حول    نحن نستهدف وقت في الإطار الزمني لشهر ديسمبر، أيضًا، ندوة

و الاهتمام،  من  المزيد  لإثارة  أخرى  مرة  أمل  على  الدولية  النطاقات  رئاسة --أسماء 

كما ذكرت سابقًا، هذا له    SSR2مجموعة العمل التي لدينا، وهذا يستهدف يناير في  

يكون مفيدًا للجميع    -أهمية كبيرة وبطاقة قياس الأداء مكثفة للغاية، لذا ربما يكون التجول

 ول الإطار الزمني لشهر فبراير.ح

        

وإذا كان هناك أي مواضيع أخرى، ألاحظ أننا ذكرناها في دول مجلس التعاون الخليجي 

أيضًا، لذا إذا كان بإمكاننا إضافة هذا إلى قائمتنا المتوقعة من الندوات عبر الإنترنت.   

 GACر، ودعوة  قريبًا من أواخر ديسمب  ICANN73وبعد ذلك، سيكون موعد اجتماع  

التمهيدية، وهذا هو الملخص الشفوي، سيكون في حدود الإطار الزمني لشهر    2022

اجتماع   عقد  المقرر  من  أنه  إلى  الإشارة  مع  فبراير،  لشهر  الزمني  والإطار  يناير، 

ICANN73    مارس.  وبالطبع، قبل ذلك، سيكون لدينا    10إلى    5في أوائل الفترة من

 في منتصف شهر يناير.  GAC مكالمة إعداد جدول أعمال

        

هل من تعليقات أو أي إضافات من فريق الدعم إذا كنت قد أغفلت أي شيء؟  أنا فقط  

أحاول اللحاق بالدردشة.  ووافق نايجل على ضرورة عقد اجتماع حكومي رفيع المستوى، 

ون على الأقل لإشراك الأعضاء رفيعي المستوى ولكن يجب التفكير في أنه يجب أن يك

 مختلطًا.

        

نعم، لدي نفس الشعور، نايجل، بأنه ربما نحتاج إلى اتخاذ خطوة جادة وجعلها مختلطة.  

عادةً ما يكون حدثاً ليوم واحد، ربما يمكننا التفكير في جلسة رفيعة المستوى لتجنب أي 

أخرى   مرة  ولكن  المسؤولين،  لكبار  حقيقية  مؤلمة  هذ  -ساعة  إجراء  بالتأكيد  ه  يمكننا 

بيان   أن  إلى  الدردشة مشيرًا  في  كتبه روب  ما  وأقرأ    GAC ICANN71المناقشة، 

يوضح من سيتم تحديد موعده للفترة من أواخر نوفمبر إلى منتصف ديسمبر؟  شكرًا لك 

 روب على إضافة طلب آخر إضافي. 
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  ...   GACوأحد الأشياء التي نسيت الإشارة إليها في الشريحة السابقة هي إجراء وقرار  

على   GAC، وأنا أشجع زملاء GACهذه أداة مفيدة جدًا.  لقد كانت مفيدة للغاية لقيادة 

التشاور معها بانتظام.  فهي تعطي وجهة نظر سريعة لكل شيء لدينا هنا.  إنها ليست 

بالمدة التي قد تبدو عليها لأنها تتكرر في تصنيفات مختلفة، لذلك لا تثبط عزيمتك بسبب 

 تتلقاه. الذي PDFحجم ملف 

 

وبهذا، أتوقف مؤقتاً إذا كانت هناك أي طلبات لأخذ الكلمة قبل أن نرفع الجلسة؟  أعتقد  

أن هذه هي الشريحة الأخيرة.  هل يمكننا الانتقال إلى الشريحة الأخيرة؟  نعم.  لذا هل  

ثمة طلبات أخرى للتحدث؟  أنا فقط أقرأ نايجل في الدردشة؛ فكرة أخرى هي ما إذا كان  

ربما اجتماع غير رسمي معًا.  لذلك بالتأكيد   IGF2021... في    GACك عدد من  هنا

إذا كان الزملاء يحضرون شخصيًا ويرغبون في الاجتماع، فهذه فرصة جيدة.  وشكرًا    --

 لك روب على مشاركة الرابط المؤدي إلى بيانات قرار الإجراء. 

        

هل هناك أي    --ذا سيؤدي إلى الختام  لذا، في ظل عدم رؤية أي طلبات لأخذ الكلمة، فه

أعتذر، أرى    --؟  حسنًا، إذا لم يكن كذلكGACإضافات من فريق الدعم أو زملاء قيادة  

 يد باو مرفوعة، تفضل.  نعم، بوا، تفضلي.  باو، ربما أنت في وضع كتم الصوت. 

 

 

نعم، أعتذر، لقد استغرقت إعادة الصوت بعض الوقت.  أردت فقط أن أشكر نايجل على  بوا هانتر: 

إثارة هذه النقطة.  أننا نعتزم اعتماد خطة عمل مجموعة عمل المناطق المهمشة بعد شهر 

 .  شكرًا.   GACمن طرحها للحصول على أي مدخلات أو تعليقات إضافية من أعضاء 

 

 

على   الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة   ومعذرة  باو،  لك،  جزيلًا  شكرًا  بالتأكيد.  

تغافل ذلك.  وبهذا، أود أن أختتم الجلسة الختامية الخاصة بنا، ولكن يرجى الاستمرار 

في المشاركة وتقديم الملاحظات عبر البريد الإلكتروني، وإلى الزملاء المهتمين لا تزال 
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لـ   إضافيتان  جلستان  اجتماع    ICANNهناك  اختتام  منتدى  ICANNقبل  هناك    .

ICANN    العام واجتماع مجلس إدارةICANN   بعد ذلك.  قبل رفع الجلسة، أود مرة

أخرى أن أشكركم جميعًا على المشاركة الفعالة.  مناقشات مثمرة وروح تعاونية، وشكرًا 

 اع. على مساعدتهم ودعمهم وتوجيههم طوال الاجتم  GACخاصًا لزملائي في قيادة  

        

ولقادة  الموضوعات  جميع  في  يساعدوننا  الذين  الأشخاص  لجميع  موصول  والشكر 

مجموعات العمل والمنسقون للوقت الكبير والجهود الدؤوبة التي كرسوها جميعًا للتحضير 

لهذا الاجتماع وإدارته.  وكالعادة، كما اتفق عليه الجميع، شكراً جزيلاً لفريق دعم اللجنة  

الحكومية المذهل لدينا، بينيديتا وفابيان وجوليا وجولتن وروب، وفق الترتيب  الاستشارية  

الأبجدي، للعمل على مدار الساعة لتسهيل الاجتماع السلس للجميع، وشكرًا خاصًا لفرق  

تكنولوجيا المعلومات والخدمات اللغوية التي تدعمنا أيضًا من بعيد في مثل هذه الأوقات  

حقًا بالتحسين الكبير الذي تم تحقيقه على مدار العامين الماضيين الاستثنائية، لقد تأثرت  

مع عمل كل شيء بسلاسة وسهولة للجميع، لذا أرجو التوفيق للجميع.  والشكر الجزيل  

بعيد  من  أيضًا  يدعموننا  الذين  والمحترفين  الرائعين  والكتبة  الفوريين  لمترجمينا 

 آخر نأخذه كأمر مفروغ منه. والأساسيين لمناقشاتنا.  مرة أخرى، هناك شيء

 

، أرجو لكم  ICANN73لذا سوف نستمر في المشاركة، وحتى نلتقي مرة أخرى في  

 البقاء بأمان، والتمتع باستراحة جميلة حقًا.  وأغُلق الاجتماع.  شكرًا لكم. 

 

 

 

 

 ]إنتهاء التدوين[ 

 

 


